

Hola chic@s.

Esta ya penúltima semana vamos a dedicarla a ver a un cortometraje y trabajar un par de aspectos relativos al mismo.

El cortometraje es *El circo de las mariposas*. Quizá algunos de vosotros lo hayáis visto ya en el pasado, pero creo que merece la pena volver a verlo, pues siempre se pueden encontrar matices y detalles nuevos. Los que tuvisteis la suerte o la desgracia de tenerme como profesor hace 2 años, estoy casi seguro de que os lo puse. Pero en tiempos como los que nos ha tocado vivir actualmente, es más necesario que nunca ver pequeñas historias como esta, de la que se puede sacar un mensaje de esperanza, tan necesario cuando algunos se empeñan en sembrar lo contrario .

Os dejo aquí el enlace (está en versión original subtitulada; hay enlaces doblados al español, pero no os los recomiendo):

<https://www.youtube.com/watch?v=od2lg1ZC20s>

Tras verlo, responded de forma razonada a estas breves preguntas. Tenéis de plazo hasta el **miércoles a las 14.00**.

PREGUNTAS

1. ¿Qué diferencias hay entre los “artistas” del 1er circo y el del circo de las mariposas?
2. ¿Cómo definirías la personalidad de Will, el protagonista? ¿Aprecias una evolución en su personalidad a lo largo de la historia? Razona tu respuesta.
3. ¿Cuál es la razón del cambio de Will? ¿Qué sucede en el río? Explícalo.
4. ¿Qué pasa cuando alguien nos valora? ¿Qué enseñanzas podemos extraer de esta historia para nuestra vida personal?